

## COMUNICADO DE LA JUNTA DE PERSONAL DEL AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

Los ocho sindicatos que conformamos la Junta de Personal del Ayuntamiento de Zaragoza (**CCOO, CGT, CSIF, CSL, FORZAPOL, OSTA, STAZ y UGT**), ante las noticias aparecidas en diversos medios de comunicación sobre problemas detectados en exámenes de diferentes procesos selectivos realizados en el Ayuntamiento de Zaragoza, realizamos las siguientes manifestaciones:

- 1.- Ante nuevos supuestos de duda o sospecha en exámenes de otras oposiciones que están saliendo a la luz, volvemos a solicitar nuestra petición que se abra un proceso investigador que clarifique todo lo ocurrido.
- 2.- Exigimos se nos dé traslado, por parte del Concejal de Personal, Alfonso Mendoza, de la información que está elaborando la Oficina de Recursos Humanos sobre el asunto.
- 3.- Exigimos, en aras a los principios de transparencia y seguridad jurídica que debe existir en la Administración, se depuren, en su caso, todas aquellas responsabilidades a las que hubiese lugar.

En Zaragoza, a 3 de febrero de 2022.

